

部署名：A11北

♥いいね わたしたちの仕事♥

お互いの実践から学ぶ消化器内科病棟の事例発表会。

私たちは年に1回、主に3年目の看護師が自分たちの心に残った看護介入について事例発表会をしています。

発表した看護師からは「皆からこんなことが出来ていてすごかったねと反応が返ってきたのが嬉しかった！」という感想が聞かれています。

後輩看護師は「受け持ち看護師として中心的に関わったケースを後から振り返って、自分の介入について皆にアドバイスを貰えるのか！」と学びになっています。

先輩看護師は「新人の時からみているスタッフが、こんな風に頑張っていたのかと成長を確認できる良い機会です。」と言っています。

私たちは、皆で良い看護が提供できるように日々頑張っています。

部署名：A11北

♥心に残るエピソード♥

新人看護師は毎日ドキドキしながら病棟にきます。毎日、患者さんの顔を見ながら「いつもと変わりないかな？」と挨拶をし、声をかけるようにしています。処置が終わった患者さんに変化がないか、先輩看護師と一生懸命看ています。そんな新人看護師に患者さんが「君が担当してくれて、本当に良かったよ。ありがとう。」と言葉をかけてくれました。それが、本当に嬉しかったと話しています。看護師は、患者さんから「ありがとう。」と言われることが一番嬉しいのです。

